

## Carta de Robert van Schendel a A. Gil (29 mayo 1962)

**Source:** “Carta de Robert van Schendel a A. Gil”, ME-2157 1962, 29.05.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

**Copyright:** Archives historiques de l'Union européenne

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/carta\\_de\\_robert\\_van\\_schendel\\_a\\_a\\_gil\\_29\\_mayo\\_1962-fr-5ea899d0-d26c-490a-9075-dc7489119ae3.html](http://www.cvce.eu/obj/carta_de_robert_van_schendel_a_a_gil_29_mayo_1962-fr-5ea899d0-d26c-490a-9075-dc7489119ae3.html)

**Date de dernière mise à jour:** 20/02/2014

Bruxelles, le 29 mai 1952.

Monsieur le Secrétaire,

Votre lettre du 18 m'est bien parvenue en date du 21.

Elle avait été envoyée à notre ancienne adresse.

Je dois vous avouer que je ne comprends rien à la raison de votre lettre. Je connais depuis de nombreuses années l'Instituto de Estudios Europeos et je n'ai aucune raison ni de le brimer ni de le recevoir. J'ai d'ailleurs les relations personnelles d'amitié avec M. SAINZ de VERANDA et avec F. LACRUZ BERDEJO.

Je leur ai adressé, il y a presque un mois, une invitation pour leur permettre de participer comme délégués à notre Congrès de MUNICH. J'ai adressé des invitations semblables à la même date au Doyen José GUALLART Y LOPEZ DE GOICOECHEA, à M. Manuel GARCIA ATANCE et à M. José ORLANDIS.

Toutes ces invitations ont été adressées, soit à l'Université de SARAGOSE (pour MM. Guallart, Orlandis et Lacruz), soit à Independencia, 16 (pour M. Garcia et Sainz de Veranda). Au reçu de votre lettre, je vous ai fait adresser par exprès cinq nouvelles invitations en blanc que je vous prie de bien vouloir envoyer d'urgence à ces cinq personnes pour le cas où elles n'auraient pas reçu les premières.

Ces cinq personnes sont donc attendues

- 1° les 5 et 6 juin au colloque,
- 2° les 7 et 8 juin au congrès.

Enfin, je vous prie de dire à M. SAINZ DE VERANDA combien je m'étonne, à mon tour, des procédés qui consistent à crier au feu avant d'avoir vu la fumée. Quant à moi, j'avais répondu affirmativement à l'invitation verbale que M. SAINZ DE VERANDA m'avait faite, de me rendre au mois de septembre dernier à Saragosse, sous réserve d'une confirmation de sa part.

2.

J'attends encore la confirmation. Je ne vois pas pourquoi, dans ces conditions, c'est le Secrétaire général du Mouvement Européen qui est accusé de laisser tomber les uns ou les autres.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire, à l'assurance de mes meilleurs sentiments.

Robert van Schendel,  
Secrétaire Général.

Monsieur A. GIL, Secrétaire à  
l'Academia Aragonesa de Ciencias Sociales  
e Instituto de Estudios Europeos,  
Durita, 3, Zaragoza, Espagne.